

## Ardèche

# La seconde édition du festival du film paysan débute vendredi 19 janvier

En 2023, la toute première édition du festival du film paysan avait été « un joli succès », d'après la Confédération paysanne. Une seconde édition est organisée du vendredi 19 au dimanche 28 janvier, avec seize projections au programme. Toutes seront suivies d'un pot paysan.

Le festival du film paysan est de retour pour une seconde édition ! Après son « joli succès » rencontré en 2023, il est de retour cette année, du vendredi 19 au dimanche 28 janvier. Un événement coorganisé par la Confédération paysanne de l'Ardèche, syndicat agricole, et par l'Addear 07 (Association départementale de développement de l'emploi agricole et rural), qui réunit paysans et acteurs du monde rural.

Pour cette nouvelle édition, seize projections sont au programme – il y en avait neuf l'année dernière –, à retrouver partout en Ardèche dans des cinémas ou salles des fêtes, à prix libre. Notamment à Anno-



Cette seconde édition du festival du film paysan débute vendredi 19 janvier et prendra fin dimanche 28 janvier. Photo Le DL/Yohann Gil

nay mardi 23 janvier (20 heures), à Aubenas jeudi 25 janvier (20 heures) ou à Privas dimanche 28 janvier (17 heures).

« On ressent l'envie du public de se rapprocher des agriculteurs »

Les films choisis [il y aura

notamment deux avant-premières, *La Théorie du boxeur*, lundi 22 janvier à Rosières, à 20 heures, et *La Ferme de Bertrand*, dimanche 28 janvier au Béage, à 14 heures, NDLR] mettent en lumière les enjeux agricoles et alimentaires de notre société. C'est l'occasion de rencontres et d'échanges autour de l'agriculture paysanne, de

l'alimentation, de la préservation de nos ressources et de la biodiversité, des choix du monde agricole face au changement climatique ou du développement de nos territoires ruraux », détaille la Confédération paysanne, un syndicat « qui défend et informe les paysannes et les paysans en Ardèche ».

Chaque projection sera suivie « d'un temps convivial autour des produits de nos fermes [concoctés par les paysans des groupes locaux, NDLR] ».

« L'intérêt, c'est aussi de partager les idées et les combats qu'ont les paysans », glisse Stéphanie, vigneronne ardéchoise, qui fait partie du syndicat agricole. Sur certaines dates, des réalisateurs (cinq au total) seront présents pour échanger et débattre à l'issue de la projection, et même Julie Trottier, directrice de recherche au CNRS, dimanche 21 janvier à Vernoux (17 heures). « C'est avant tout un temps d'échanges. On ressent l'envie du public de se rapprocher des agriculteurs. Lors de la première édition, on avait même dû refuser du monde », souligne Mathieu Poisson, animateur à la Confédération paysanne. Cette seconde édition risque certainement d'attirer davantage de passionnés du cinéma, de curieux... mais aussi de gourmands !

● **Yohann Gil**

Participation libre. Programme complet sur conf07.fr.